ELFINANCIERO

31

11/02/2025



ANTICIPA FERNÁNDEZ NOROÑA

'Ministros van a ignorar al tribunal"

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, se congratuló de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial (TEPJF) pida a cuatro ministros recusarse por hacer campaña en contra de la elección judicial, aunque estimó que "se lo pasarán por el arco del triunfo".

"El tribunal está planteando un recurso a la Corte, y está dejando con claridad la petición de que cuando menos cuatro ministros tienen que recusarse de la discusión porque se han convertido en activistas en contra de las modificaciones que hicimos a la Constitución".

"Yo creo que se la van a pasar por el arco del triunfo, pero es muy importante", expresó.

Calificó como "importante" el proyecto, sobre todo ante la propuesta del ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, que busca superponer las decisiones de un juez a las del TEPJF.

Respecto de la elección judicial, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, consideró "mala fe" en quienes "apuestan al fracaso" de esta elección.

Ante las críticas y advertencias de la oposición y de diversos sectores empresariales, académicos y de la sociedad civil, Monreal sostuvo que "la elección va a rebasar la expectativa de votación que muchos generan o algunos de mala fe pronostican el fracaso", dijo.

Sobre una eventual elección a modo y el posible acarreo de votantes de Morena para imponer a sus juzgadores, el morenista garantizó que "no habrá acarreo, está prohibido en la Constitución y en la ley, y ningún partido político puede hacer proselitismo ni ningún servidor público, ninguna estructura electoral tiene esa posibilidad", insistió.-Diana Benitezy Victor Chávez